
  
 

 

Procès-verbal 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Séance du 29 mai 2019 à 19h00 
 
 
Présences : Diane D’Astous, Camille Bourdeau, Claude Pitre, Nancy Levasseur, Suzanne Gagné, Catherine 
Véronneau, Marie-Claude Durette, Frédérick Savage, Mylène Leblanc, Stéphanie Lemieux 
Absences : Aucune 
 
1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

Le quorum est constaté. La rencontre débute à 19 h 4. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
L’adoption de l’ordre du jour est proposée par M. Pitre. 
À l’unanimité CE-2018-2019-32  
 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 25 avril 2019 
L’adoption du procès-verbal est proposée par M. Savage. 
À l’unanimité CE-2018-2019-33 
 

4. Suivi au procès-verbal 
Point 8 : Les changements sur les principes d’encadrements ont été faits. 

 
5. Parole au public 

Aucun public. 
 

6. Correspondance 
Lettre de la CSP concernant le projet éducatif : notre projet éducatif est extraordinaire, mais la CSP note 
notre oubli de consulter l’ensemble des parents à la fin de la démarche. Il faudra y remédier lors de 
l’évaluation du projet éducatif. 
Invitation pour les Olympiades des métiers et des technologies à Québec les 7 et 8 mai 2020. 

 
Points de décision 
 
7. Règles de conduite/code de vie (approbation) 

Mme Gagné nous explique les principaux changements apportés. Le thème de l’an prochain sera les 
superhéros et les superpouvoirs. 
L’adoption des règles de conduite/code de vie est proposée par Mme Lemieux. 
Adoptée à l’unanimité CE-2018-2019-34 

 
8. Effets scolaires (approbation) 

Mme Gagné nous présente les listes.  
L’adoption des effets scolaires est proposée par Mme Bourdeau. 
Adoptée à l’unanimité CE-2018-2019-35 
 
 



  
 
 

9. Frais chargés aux parents (approbation) 
Mme Gagné nous présente les frais chargés aux parents pour les agendas, cahiers d’exercices, 
photocopies selon les niveaux scolaires. Les frais varient de 30 $ à 80 $ selon les principes 
d’encadrement. 
L’adoption des frais chargés aux parents avec les dernières vérifications à faire est proposée par 
Mme Véronneau. 
Adoptée à l’unanimité CE-2018-2019-36 
 

10. Choix de date pour l’assemblée générale de parents de septembre 2019 (approbation) 
Mme Gagné propose le mercredi 11 ou 18 septembre. Le conseil préfère le 18. 
L’adoption du choix de date pour l’assemblée générale de parents de septembre 2019 du 18 septembre 
est proposée par Mme Levasseur. 
Adoptée à l’unanimité CE-2018-2019-37 
 

11. Demande de dérogation pour le service de garde et l’école – politique alimentaire (adoption) 
Mme Gagné demande une dérogation pour les occasions spéciales pour l’année 2019-2020 (rentrée, 
Halloween, Noël, St-Valentin, Pâques, fin d’année), en plus des journées pédagogiques pour le service 
de garde. 
L’adoption des activités et des coûts est proposée par Mme D’Astous. 
Adoptée à l’unanimité CE-2018-2019-38 
 

12. Activités éducatives et ludiques ajouts à faire dans la liste 

 Sortie à la piscine et au parc pour toute l’école (21 juin) 

 Colonie des grèves pour le 1er cycle (5 juin) 

 Village québécois d’antan pour les élèves de 5e année (20 juin) 

 Sortie surprise pour les finissants de 6e année (20 juin) 

 Sortie aux jeux d’eau pour les classes de langage (19 juin) 

 Les Olympiades « pirates » pour toute l’école. 

 Plage Rouville pour les élèves de 4e année (18 ou 20 juin) 

 Sortie en vélo pour les élèves de 4e, 5e, et 6e année (19 juin) 
 
L’adoption des Activités éducatives et ludiques est proposée par Mme Leblanc. 
Adoptée à l’unanimité CE-2018-2019-39 
 
 

Points d’information 
 

13. Ajouts de personnel À REVOIR 
La CSP a revu l’attribution du temps en orthopédagogie dans les écoles. Ce qui donne pour Jolivent 
deux postes à temps plein en orthopédagogie plus une journée/semaine. L’équipe-école a décidé 
d’ajouter une journée de plus par semaine. Ceci va aider à faire de la prévention en maternelle (3 
groupes), 1re année et 2e année. 
Une journée/semaine d’orthophonie et de psychoéducation ainsi que de l’ergothérapie à la maternelle 
sera ajoutée. 
Il reste du budget pour pallier aux besoins durant l’année. Mme Lemieux nomme son besoin en 
ergothérapie pour les groupes langages/adaptation scolaire. 



  
 

 
 
 
14. Campagne de financement 

Mme Durette a discuté avec M. Girard. M. Girard aimerait reprendre le leadership. Mme Durette a un 
entretien téléphonique avec ce dernier et mettra les éléments au clair avec lui. 
 
 

15. Parole à la Représentante du Service de garde  
Mme D’Astous indique que la dernière pédagogique sous le thème de Joliville a été la plus populaire 
(108 enfants). Les enfants ont beaucoup apprécié les activités. Ce sera à refaire. 
La prochaine du 7 juin sera à l’extérieur s’il fait beau. 
 

 
16. Parole aux membres 

Aucun commentaire. 
 

17. Information de la direction 
Mme Gagné nous indique que la prochaine réunion aura lieu le 12 juin. Il y aura un souper au resto. On 
propose le resto thaï chez Heng. On se rejoint au resto à 18 h 30 et la réunion se fera sur place. 
Mme Gagné va nous confirmer le resto. 
 

18. Affaires diverses 
Aucun commentaire. 
 

19. Levée de l’assemblée 
La prochaine rencontre aura lieu le 12 juin 2019. 
La levée de l’assemblée est proposée à 20 h 55 par Mme Levasseur. 
Adoptée à l’unanimité CE-2018-2019-40 

 
 
 
 
Marie-Claude Durette     Suzanne Gagné 
Présidente du Conseil d’établissement   Directrice 


